

## AGRAVIO COMPARATIVO

### DOS IMAGENES DEL HOSPITAL COMARCAL DE HELLIN



Hospital de Hellín: Recepción digna a los pacientes.



Hospital de Hellín: Quirófano con los más modernos adelantos, en plena intervención quirúrgica.

### DOS IMAGENES DE VILLARROBLEDO



Villarrobledo: Estación de ferrocarril, una mañana cualquiera esperando el tren hacia Albacete. La inmensa mayoría "va de médicos".



Villarrobledo: Llegada del tren. Comienza el camino hacia el Hospital de Albacete o hacia el de Hellín.

Como una imagen vale más que mil palabras, aquí hemos plasmado estas cuatro fotografías que dan una idea de la discriminación que existe en nuestra misma provincia. Mientras que unos

ciudadanos son tratados con el trato digno que todos merecemos, otros tienen que soportar la incomodidad, el engorro e incluso el peligro que tanto ajetreo conlleva para los enfermos.